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ACTA Nº.22/2007 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

BORBA REALIZADA NO DIA 03 DE OUTUBRO DE 2007  
 

Aos três dias do mês de Outubro do ano de dois mil e sete, no Salão Nobre 
dos Paços do Concelho, reuniu pelas dez horas a Câmara Municipal de 
Borba, com a presença dos senhores vereadores Artur João Rebola 
Pombeiro e Joaquim José Serra Silva, sob a Presidência do Sr. Dr. Ângelo 
João Guarda Verdades de Sá, Presidente da mesma Câmara.------------------- 
Faltaram à reunião os senhores vereadores Humberto Luís Russo Ratado e 
Rosa Maria Basílio Vestia. As faltas foram colocadas à consideração do 
restante executivo e foram aceites.------------------------------------------------- 
Como secretária à reunião esteve presente a funcionária Aldina Vitória 
Bilro Vinhas do Maio, Assistente Administrativa Especialista da Câmara 
Municipal de Borba.------------------------------------------------------------------ 

 
Movimento Financeiro ------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente e distribuído o resumo de tesouraria do dia 02 de Outubro de 
2007, que acusa um total de disponibilidades de 670.778,75 (seiscentos e 
setenta mil setecentos e setenta e oito euros e setenta e cinco cêntimos).- 
 

---PONTO 1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA--- 
 

Ponto 1.1 – Assuntos Gerais de interesse para a autarquia----------------- 
 
O Sr. Presidente declarou aberta a reunião e perguntou ao restante 
executivo se tinham algum assunto geral de interesse para a autarquia que 
pretendessem apresentar.------------------------------------------------------------- 
Usou da palavra o vereador Joaquim Serra referindo que tem um voto de 
protesto para apresentar, porque chegou à sala de reuniões às 10:00 horas, 
hora a que por norma chega sempre, não havendo nenhum eleito para o 
receber, considerando esta situação embaraçosa para um vereador da 
oposição. Por isso o seu voto de protesto é pela falta de cumprimento dos 
horários previstos para a reunião, por parte da maioria socialista que gere 
os destinos deste concelho. As reuniões são marcadas para as 10 horas e 
apenas o vereador da CDU, regra geral, se apresenta à hora marcada. Este 
voto de protesto é extensivo à falta de rigor com que são preparadas as 
reuniões o que levou à alteração da documentação de suporte em vários 
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pontos da reunião anterior, para que os mesmos pudessem vir a ser 
deliberados.---------------------------------------------------------------------------- 
O vereador recomenda à maioria um maior rigor na preparação das 
reuniões e dos documentos de suporte e exige um maior cumprimento nos 
horários das reuniões.---------------------------------------------------------------- 
Interveio o Sr. Presidente referindo que está na Câmara sempre a horas, e o 
Senhor vereador Joaquim Serra sabe isso perfeitamente, só em situações 
excepcionais é que chega atrasado. Informou, porém, que o atraso de hoje 
se prende com o facto de ter sido intersectado por dois munícipes quando 
entrava para o edifício da Câmara, os quais teve que atender, considerando 
a justificação mais que aceitável.--------------------------------------------------- 
Interveio o vereador Artur Pombeiro referindo que já houve outros casos 
em que o vereador Joaquim Serra poderia ter mais razão para protestar, 
embora também não se possa dizer que esta situação acontece com 
frequência. Hoje, o Sr. Presidente tem toda a razão para ter chegado 
atrasado, pois ele próprio o viu a ser intersectado por munícipes à entrada 
do edifício, e o Senhor vereador Joaquim Serra concerteza passou por 
muitas situações destas a que os eleitos não podem fugir.---------------------- 
 
Proposta de alteração à Ordem do Dia:----------------------------------------- 
 
Por proposta apresentada pelo Sr. Presidente, foi deliberado, por 
unanimidade, aprovar uma alteração à ordem do dia para inclusão do 
seguinte ponto: “Empreitada do Fórum Transfronteiriço da Cultura, do 
Património e da Juventude de Borba”: alínea a) – Proposta de Trabalhos a 
Mais; alínea b) – Pedido de Prorrogação do prazo para execução da obra”. 
Com a inclusão deste ponto o ponto 2.4 Actividades da Câmara passa a 
ponto 2.5.------------------------------------------------------------------------------- 
 

-----------------------PONTO 2. ORDEM DO DIA------------------- 
 
A Ordem do Dia passou a ser a seguinte:------------------------------------------ 
Ponto 2.1 – Aprovação da Acta nº.21/2007-------------------------------------- 
Ponto 2.2 – Aditamento ao ponto 2.3 – Acção Social Escolar – deliberação 
de 05 de Setembro de 2007---------------------------------------------------------- 
Ponto 2.3 – Aprovação de Acordo de Colaboração a estabelecer entre a 
Direcção Regional de Educação do Alentejo, o Instituto de Segurança 
Social-Centro Distrital de Segurança Social de Évora e a Câmara 
Municipal de Borba------------------------------------------------------------------- 
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Ponto 2.4 – Empreitada do “Fórum Transfronteiriço da Cultura, do 
Património e da Juventude de Borba”:--------------------------------------------- 

a) Proposta de Trabalhos a Mais----------------------------------------------- 
b) Pedido de Prorrogação de Prazo para execução da obra----------------- 

Ponto 2.5 – Actividades da Câmara------------------------------------------------ 
 
PONTO 2.1 – APROVAÇÃO DA ACTA Nº. 21/2007------------ 
 
Previamente distribuída por todo o executivo, e depois de analisada, foi 
aprovada por unanimidade a acta nº.21/2007.--------------------------------- 
 
PONTO 2.2 – ADITAMENTO AO PONTO 2.3 – ACÇÃO 
SOCIAL ESCOLAR – Deliberação de 05 de Setembro de 
2007------------------------------------------------------------------------- 
 
Presente informação dos serviços informando a Câmara que foram 
recebidos mais alguns processos de Acção Social Escolar, desde a  reunião 
de Câmara de 05 de Setembro último. Foram também revistos outros 
devido à mudança de situação dos agregados familiares, pelo que se torna 
necessário proceder a alguns ajustamentos à proposta aprovada na referida 
reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 
Assim, propõe-se a aprovação de um aditamento à deliberação 
camarária de 05 de Setembro de 2007, conforme informação dos 
serviços (cuja cópia ficará arquiva em pasta anexa como documento 
nº.1) de acordo com os dados apresentados:----------------------------------- 

 

E. B. 1 de Borba---------------------------------------------------------------------- 
� Devem passar a ser incluídos no Escalão A mais 5 (cinco) alunos, 

tanto para efeito de subsídios para livros e material escolar como 
para subsídio de alimentação:--------------------------------------------- 

Assim, o número de alunos contemplados no Escalão A, com subsídio para 
material escolar, na Escola EB.1 de Borba, passa de 117 para 122, e com  
subsídio para alimentação passa de 118 para 123.-------------------------------- 
 

� Deve passar a ser incluído no Escalão B mais 1 (um) aluno, tanto 
para efeito de subsídios para livros e material escolar como para 
subsídio de alimentação:---------------------------------------------------- 
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Assim, o número de alunos contemplados no Escalão B, com subsídio para 
livros e material escolar, na Escola EB.1 de Borba, passa de 20 para 21, e 
com subsídio para alimentação passa de 19 para 20.----------------------------- 

 

Jardim de Infância de Borba------------------------------------------------------ 
� Devem passar a ser incluídos no escalão A mais três (3) alunos 

para efeitos de subsídio de alimentação:-------------------------------- 
Assim, o número de alunos contemplados no Escalão A, com subsídio para 
alimentação, no Jardim de Infância de Borba, passa de 26 para 29.----------- 
E. B. 1 de Nora----------------------------------------------------------------------- 

� Deve passar a ser incluído no Escalão B mais 1 (um) aluno, para 
efeito de subsídios para livros e material escolar:--------------------- 

Assim, o número de alunos contemplados no Escalão B, com subsídio para 
livros e material escolar, na E.B. 1 de Nora, passa de 2 para 3.---------------- 

 
Jardim de Infância de Nora------------------------------------------------------- 

� Deve passar a ser incluído no escalão A mais 1 (um) aluno para 
efeitos de subsídio de alimentação:--------------------------------------- 

Assim, o número de alunos contemplados no Escalão A, com subsídio para 
alimentação, no Jardim de Infância de Nora, passa de 5 para 6.---------------- 

 

E. B. 1 de Rio de Moinhos---------------------------------------------------------- 
� Deve passar a ser incluído no Escalão A mais 1 (um) aluno para 

efeito de subsídios para livros e material escolar:--------------------- 
Assim, o número de alunos contemplados no Escalão A, com subsídio para 
livros e material escolar, na E.B. 1 de Rio de Moinhos passa de 16 para 17.- 

Face ao exposto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, 
aprovar o aditamento conforme proposta acima descrita, passando o 
valor dos subsídios para aquisição de material escolar de 8.570,00 
Euros para 8.870,00 Euros.-------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 



 
M U N I C Í P I O    D E    B O R B A 

Praça da República - 7150-249 Borba . Telef.: 268 891 630 . Fax: 268 894 806 . e-mail: angelo.sa@cm-borba.pt 
http://www.cm-borba.pt  -  Contribuinte n.º 503 956 546 

Acta da Reunião Ordinária da C.M.B. realizada em 03 de Outubro de 2007 5 

PONTO 2.3 – ACORDO DE COLABORAÇÃO A 
ESTABELECER ENTRE A DIRECÇÃO REGIONAL DE 
EDUCAÇÃO DO ALENTEJO, O INSTITUTO DE 
SEGURANÇA SOCIAL – CENTRO DISTRITAL DE 
SEGURANÇA SOCIAL DE ÉVORA E A CÂMARA 
MUNICIPAL DE BORBA--------------------------------- ------------ 
 
Previamente distribuído por todo o executivo esteve presente o Acordo 
de Colaboração a estabelecer entre a Direcção Regional de Educação 
do Alentejo, o Instituto de Segurança Social – Centro Distrital de 
Segurança Social de Évora e a Câmara Municipal de Borba, que visa 
regular as condições relativas à participação da Câmara Municipal de 
Borba no Programa de Expansão e Desenvolvimento Pré-Escolar, e que 
tem por objectivo a prestação, por parte da CMB, de serviços vocacionados 
para atendimento à criança, proporcionando-lhe actividades educativas e 
actividades de apoio à família.------------------------------------------------------ 
Depois de analisado e discutido, o Sr. Presidente colocou o presente 
Acordo à votação tendo sido deliberado, por unanimidade, a sua 
aprovação.----------------------------------------------------------------------------- 
Ficará cópia do referido Acordo arquivada em pasta anexa como 
documento nº.2.----------------------------------------------------------------------- 
 
PONTO 2.4 – EMPREITADA DO “FÓRUM 
TRANSFRONTEIRIÇO DA CULTURA, DO PATRIMÓNIO 
E DA JUVENTUDE”------------------------------------ ---------------- 
 
a) Proposta de Trabalhos a Mais------------------------------------------------- 
Presente proposta de Trabalhos a Mais, Trabalho a Mais nº.1 e Trabalho a 
Mais nº2, apresentada pela empresa Alvenobra – Sociedade de 
Construções, Ldª., para a empreitada do “Fórum Transfronteiriço da 
Cultura, do Património e da Juventude de Borba” (cuja cópia ficará 
arquivada em pasta anexa como documento nº.3) que, depois de analisada 
pela fiscalização municipal da obra, foi sujeita a rectificação.----------------- 
Assim, e tendo em conta a referida rectificação, o fiscal municipal 
considera um valor total dos trabalhos a mais nº.1 de 11.826,70 €, e um 
valor total dos trabalhos a mais nº.2 de 13.152,53 €. Estes valores 
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contabilizam um total de trabalhos a mais de 24.979,23 € que representa 
uma percentagem de trabalhos a mais na ordem dos 7,00 %.------------------- 
De acordo com a proposta de trabalhos a mais apresentada pela 
fiscalização municipal de obra (cuja cópia ficará arquivada em pasta 
anexa também como documento nº.3) propõe-se a aprovação da mesma 
no valor total de 24.979,23 €.------------------------------------------------------
Seguidamente o Sr. Presidente colocou a proposta à votação tendo sido 
deliberado, por maioria, com dois votos a favor e um voto contra, a sua 
aprovação. Votaram a favor o Senhor Presidente e o senhor vereador Artur 
João Rebola Pombeiro. Votou contra o Senhor vereador Joaquim José Serra 
Silva, que justificou o seu sentido de voto da seguinte forma: “Voto contra 
a proposta de aprovação trabalhos a mais apresentada pela fiscalização, 
independentemente de apresentar um valor mais reduzido do que aquele 
que é apresentado pela empresa, por considerar que deveria ter havido uma 
conversa, entre a fiscalização e a empresa, no sentido de esclarecer as 
diferenças quer em relação às medições quer em relação a outras 
quantidades. Ao que me parece em termos dos preços há algum ajuste, mas 
em termos de medições existem muitas diferenças, por isso deveria ter 
havido algum esclarecimento sobre esta situação entre a empresa e a 
fiscalização municipal. Se não há qualquer explicação sobre as diferenças 
apresentadas, parece-me que no mínimo a empresa deverá apresentar um 
pedido de desculpas à Câmara pelos valores que apresentou, porque se a 
proposta de trabalhos a mais em que as medições são tão diferentes das que 
são feitas pela equipa de fiscalização, estamos perante uma empresa que 
não nos pode merecer credibilidade. Parece-me que este relacionamento 
entre a autarquia e a empresa não pode ser tratado com desconfiança, ou 
seja, tem que haver por parte da autarquia boa-fé no tratamento das 
questões, mas também não pode haver, por parte da empresa, apresentação 
de trabalhos a mais em que os valores e as quantidades apresentadas são tão 
diferentes daqueles em que a fiscalização da Câmara diz que devem ser 
aceites. Considero ainda que deve ser mantida uma relação séria entre a 
empresa e a Câmara, e só pode ser mantida se não houver desconfiança da 
empresa por parte da Câmara, nem desconfiança da Câmara por parte da 
empresa. Por isso penso que a fiscalização ao não aceitar os trabalhos a 
mais propostos pela empresa, e se está ciente que eles não são daqueles 
valores nem daquelas quantidades, deve pedir à própria empresa que se 
redima daquilo que foi a sua atitude na apresentação desta proposta de 
trabalhos a mais.---------------------------------------------------------------------- 
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Usou da palavra o Sr. Presidente referindo que os eleitos em maioria 
votaram favoravelmente a proposta apresentada pela fiscalização e 
consideram que deve haver uma relação aberta entre a empresa e a 
autarquia. Pela conversa que teve com o fiscal da Câmara as divergências 
que existem aqui, poderão não estar na base da desconfiança, poderão estar 
em diferentes interpretações. O fiscal mantém-se seguro da proposta 
apresentada e é esta a sua posição. Por isso penso que vai chegar a 
consenso com a empresa, sem que haja desconfianças. Considero que não 
haverá má fé da parte do fiscal nem da parte da empresa, pois concerteza 
que se há-de chegar a acordo.------------------------------------------------------- 
 
b) Pedido de Prorrogação de prazo para execução da obra---------------- 
Presente ofício apresentado pela empresa Alvenobra – Sociedade de 
Construções, Ldª., solicitando a prorrogação legal do prazo, para execução 
da empreitada do “Fórum Transfronteiriço da Cultura, do Património e da 
Juventude de Borba, até 21 de Dezembro de 2007.------------------------------ 
Tendo em conta informação da fiscalização da obra, o pedido de 
prorrogação por parte da empresa até 21 de Dezembro de 2007, deverá ser 
adequado aos trabalhos a mais apresentados, até este ponto o que se traduz 
numa contabilização de 45 dias de execução de obra. Deverá portanto, ser 
concedida uma prorrogação de 45 dias que adiará a conclusão da obra até 
dia 4 de Dezembro de 2007.--------------------------------------------------------- 
Assim, e de acordo com informação da fiscalização, propõe-se que a 
aprovação da prorrogação do prazo para execução da obra do “Fórum 
Transfronteiriço, da Cultura, do Património e da Juventude de 
Borba”, por mais 45 dias.---------------------------------------------------------- 
Seguidamente o Sr. Presidente colocou a proposta à votação tendo sido 
deliberado, por maioria, com dois votos a favor e um voto contra, a sua 
aprovação. Votaram a favor o Senhor Presidente e o Senhor vereador 
Artur João Rebola Pombeiro. Votou contra o Senhor vereador Joaquim 
José Serra Silva porque também votou contra a proposta de trabalhos a 
mais, e esta proposta de prorrogação de prazo está relacionada com a 
anterior.--------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO 2.6 – ACTIVIDADES DA CÂMARA------------------ --- 
 
O Senhor Presidente informou que, para além das actividades normais 
de funcionamento e gestão, desde a última reunião de Câmara, é de 
destacar o seguinte:----------------------------------------------------------------- 

� Realizou-se uma reunião com o projectista da Ecopista e as três 
Câmaras envolvidas neste projecto (Borba, Vila Viçosa e Estremoz), 
na qual se decidiu marcar uma reunião com a CCDRA, no sentido de 
indicarem algum instrumento financeiro que permita avançar com o 
mesmo. Da parte das Câmaras há a intenção de avançar com a 
Ecopista, e pensar também no espaço envolvente aos equipamentos 
existentes, nomeadamente, a estação e as casas de guarda das 
passagens de nível, para que haja uma recuperação e utilização 
dessas casas.------------------------------------------------------------------- 

� A convite da Solubema visitou todas as unidades da empresa, onde 
verificou tratar-se de uma das grandes empresas da região, com 
elevado grau de empregabilidade, nomeadamente, em termos de 
utilização de novas tecnologias ligadas ao sector de transformação e 
extracção dos mármores;----------------------------------------------------- 

� No âmbito do QREN participou numa reunião na Associação 
Nacional de Municípios Portugueses, com o objectivo de afinar a 
máquina que vai recolher informação a nível do país, para que a 
ANMP esteja permanentemente informada sobre o que se passa nas 
diferentes regiões. Estiveram presentes nesta reunião os indicados 
das Nut’s 3 e os vogais executivos e não executivos das Nut’s 2 a 
nível de país;------------------------------------------------------------------- 

� Participação num Encontro promovido pela Santa Casa da 
Misericórdia de Borba sobre “A Qualidade no Terceiro Sector”;------ 

� Participação num Seminário sobre o “Desenvolvimento Rural” que 
decorreu na vila de Redondo;------------------------------------------------ 

� Participação numa Cerimónia de Assinatura de Protocolos de 
pequenos projectos, em que Borba foi contemplada. Embora estes 
projectos não estejam ligados directamente com a autarquia, esta 
colaborou na elaboração do projecto de recuperação dos telhados e 
modificações no interior na Capela da Igreja de Santa Bárbara.-------- 
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O Vereador Artur Pombeiro, relativamente aos seus pelouros, prestou 
as seguintes informações:---------------------------------------------------------- 
 

� Campo de Jogos – colocação de tubos para a vedação, para depois se 
fazer a caleira, nomeadamente, no espaço onde vai funcionar o 
campo dos miúdos;------------------------------------------------------------  

� Continuação dos trabalhos de preparação do espaço onde se vai 
realizar a Festa da Vinha e do Vinho, que tiveram que ser 
interrompidos devido às condições climatéricas destes últimos dias. 
Aguarda-se por uma melhoria do tempo para que os mesmos venham 
a ser retomados;--------------------------------------------------------------- 

� Estão a iniciar-se os trabalhos de limpeza no espaço destinado à 
realização da Feira dos Santos. Foi alterada a planta da feira, que deu 
origem à redução de alguns lugares, mas em contrapartida são 
criadas melhores condições de montagem para os feirantes;------------ 

� Continuação das travessias de ramais de água na Estrada de Orada, 
tendo em vista a ligação da conduta, logo que concluídas;-------------- 

� Tendo em conta as fortes chuvadas dos últimos dias, procedeu-se a 
uma limpeza a todas as valetas, que se encontravam obstruídas, em 
todo o concelho.--------------------------------------------------------------- 

. O vereador entregou ao restante executivo, para conhecimento, listagens 
com relação de processos de obras particulares, aprovados por despacho 
(durante o período de 14/09/07 a 28/09/07) ao abrigo da subdelegação de 
competências, que lhe foi conferida em 25 de Outubro de 2005. As 
referidas listagens ficarão arquivadas em pasta anexa.-------------------------- 
 
Seguidamente o Senhor vereador Joaquim Serra colocou as seguintes 
questões:------------------------------------------------------------------------------- 
 

� Perguntou se existem mais alguns danos provocados pelas chuvas, 
além dos danos na Av. Frente à Câmara Municipal.--------------------- 

O Senhor vereador Artur Pombeiro informou que não existem outros danos 
a não ser estes, em que as águas não fluíram por não haver capacidade 
suficiente e foi por isso que se deu o rebentamento. Certamente esta 
situação não teria acontecido se o outro pote que costumava drenar tivesse 
aberto. Para resolução provisória deste problema, vai ter que se colocar um 
pote no local do rebentamento. Depois desta reparação vai ter que se 
intervir na Rua do Antigo Lavadouro, devido a um entupimento que existe 
também num pote de esgoto que não se sabe onde se situa, embora se 
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pressuponha que possa estar debaixo do passeio a alguma profundidade. 
Quanto a esta intervenção é intenção da Câmara fazê-la por administração 
directa.---------------------------------------------------------------------------------- 

� Relativamente ao Programa da Festa da Vinha e do Vinho, o 
vereador Joaquim Serra, lamentou o facto do mesmo não ter sido 
dado a conhecer em nenhuma reunião de Câmara, considerando 
mesmo um desrespeito pelo vereador da oposição;---------------------- 

� Pediu que lhe fosse dado conhecimento, por escrito, do orçamento 
total da Festa da Vinha e do Vinho (receitas e despesas) com todas as 
suas componentes;------------------------------------------------------------ 

� Lamentou também a questão dos paralelos que ultimamente têm sido 
levantados pelo mau tempo devendo, para isso, serem encaradas 
soluções para a resolução desta questão porque existem cada vez 
mais situações extremas e deve-se estar preparado para essas 
situações. Chamou a atenção para a limpeza de bermas e valetas, 
atempadamente, a desobstrução de pontões, e também a 
desobstrução das linhas de água, lembrando os proprietários das 
responsabilidades que têm nestes casos nem que para isso, no âmbito 
da Protecção Civil, se tenha que fazer uma acção de  sensibilização, 
porque as linhas de água são efectivamente um grande problema se 
não tiverem limpas e desobstruídas.---------------------------------------- 

Usou da palavra o vereador Artur Pombeiro e, para complementar o que foi 
dito pelo vereador Joaquim Serra, informou que o corte de pastos já foi 
efectuado em quase todo o concelho. Quanto à limpeza de bermas e 
valetas, tal como há pouco informou, foi ontem colocada uma equipa no 
terreno para efectuar esse serviço em todo o concelho.------------------------- 
Entretanto o vereador Joaquim Serra referiu que quanto à questão do corte 
de pastos, as empresas preocupam-se muito em cortar, mas a maior parte 
do pasto que é cortado acaba por ficar no local, sem que se faça a recolha 
do mesmo o que dá origem a entupimentos sempre que chove. Por isso 
deixa um alerta para que seja feita uma fiscalização de modo a que as 
empresas ao efectuarem o corte dos pastos façam também a respectiva 
limpeza, porque a Câmara quando adjudica esses trabalhos, adjudica a 
limpeza de bermas e valetas.-------------------------------------------------------- 
Usou ainda da palavra o vereador Artur Pombeiro referindo que não 
discorda de que a limpeza deveria ser assim como o vereador Joaquim 
Serra diz. Contudo, o vereador também sabe perfeitamente que quando se 
adjudica este trabalho a uma empresa, esta apenas corta os pastos. Esta 
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situação acontece também com a EP que adjudica  muitos destes trabalhos 
e as empresas procedem da mesma forma.---------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
Antes de dar a reunião por encerrada o Senhor Presidente procedeu à 
leitura das deliberações aprovadas em minuta que, foram aprovadas por 
unanimidade e, ficarão arquivadas em pasta anexa.------------------------------ 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------ENCERRAMENTO------------ -------------- 
 
Por não haver mais nada a tratar o Senhor Presidente deu a reunião por 
encerrada, pelas doze horas e trinta minutos, da qual se lavrou a presente 
acta composta por onze páginas que por ele vai ser assinada e por mim 
Aldina Vitória Bilro Vinhas do Maio, Assistente Administrativa 
Especialista, que a redigi.------------------------------------------------------------ 
 


